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    Titel
    Wenn Medien zu osziliieren beginnen: (dann macht es) BLOG!

    Autoren
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Während die etablierte Medienwelt noch von der "Content-Krise" redet und nach Business-Modellen für das Internet sucht, ist ganz unbemerkt die erste echte Medienkultur des Netzes entstanden: Das Web-Logbücher-Schreiben, kurz "Bloggen" (auch "Blogging") genannt. Statt - wie de facto jedes mediale Netzprojekt der letzten sieben Jahre - Content-Inseln zu schaffen, die über "Related Links" mit anderen Inseln verknüpft werden (und die hypermediale Welt der Zukunft sein sollen), produzieren BloggerInnen tatsächlich hypertextuelle Medien: In einem "Blog" sind Links nicht mehr bloß Links, sondern integrativer Bestandteil des Textes. Ja, sie sind Text, Textmaterial, um das sich einmal ein Kommentar rankt, dann wieder eine Erzählung, dann lediglich ein kurzes Statement. Was damit entsteht, ist noch Medium (im Sinne eines Medienprodukts, das einen Rand hat und irgendwo aufhört), aber auch schon Netz (das keinen Rand und keine Begrenzung aufweist) - und damit etwas, das erahnen lässt, wie Online-Medien eigentlich aussehen müssten.

Der Essay ist Teil des Themenschwerpunktes "Netzwerke" und steht  in Korrespondenz zu den Beiträgen von Viktor Bedő, Barbara Büscher 1, Barbara Büscher 2, Christian Eigner & Peter Nausner und Johannes Moser.








While big media companies are still paralyzed by the crisis of content business, completely unnoticed by public the first genuine media culture of the net has developed: The writing of weblogs, known also as "blogging". Instead of creating closed "content islands"- nothing else was produced by big media companies when they tried to commercialize the net in the last seven years -, blogging actually leads to the appearance of real hypertext media: In a weblog, the hyperlink is no longer only a link but an integral part of the text. More still, the link is text, is text material, around which once a comment climbs, then a narration, then only a short statement. Which develops this way is still a medium (in the sense of a media product that has an edge and stops somewhere), but also the net itself (without any edges and boundaries) - and insofar something that lets us imagine, how online media would actually should look like.

The essay belongs to the discussion  on "network/ing", together with the contributions of Viktor Bedő, Barbara Büscher 1, Barbara Büscher 2, Christian Eigner & Peter Nausner and Johannes Moser.
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